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Verbale di assemblea del 14 ottobre 2019  

Alle ore 21.15 del 14 ottobre 2019, presso il locale polivalente Giuseppe Peano di Cuneo fraz. Spinetta, si è 
riunito il Comitato di quartiere/frazione.  

Risultano presenti: CAVALLO Roberto, COMETTO Adriano, MASSUCCO Marco, PALLADINI Mattia e VEGLIA 
Valerio, e GIULIANO Valter. 
Risultano assenti: BERGESE Matteo, MONDINO Giorgio e ANTONINI Rosanna. 
 
Elenco dei punti all’Ordine del Giorno:  

1) Indire nuove elezioni per mandato 2020-2023; 
2) Proposta sistemazione delle panchine e parco giochi in centro paese; 
3) Varie ed eventuali. 

Verificato il numero legale, si è proceduto con l’apertura dei lavori.  

1) Constatata l’imminente scadenza dell’attuale mandato, il Comitato indice le nuove elezioni per la 
creazione del prossimo consiglio per il Comitato di Quartiere per il triennio 2020-2023. Le elezioni si 
terranno domenica 24 novembre 2019 dalle ore 9:00 alle 12:00, al termine delle quali avverrà lo 
spoglio dei voti. Per candidarsi è possibile dare il proprio nominativo al bar “Cip & Ciop” di piazza 
Conti Gondolo della riva o inviare una mail all’indirizzo del comitato cdqspinetta@gmail.com. 
Per maggiori informazioni relative alle elezioni consultare il sito www.frazionespinetta.jimdo.com.  
 
Il comitato uscente constatava che nei tre anni di operato, a fronte delle richieste avanzate presso 
l’amministrazione comunale non si è ottenuto nulla. Tra richieste prioritarie: dossi per 
attraversamenti pedonali, messa in sicurezza di via Tetto Garetto e completamento della pista 
ciclabile in via Spinetta. In particolare dopo le ultime lettere inviate al Comune, il comitato non ha 
ricevuto nemmeno delle risposte alle richieste avanzate (a parte quella negativa ottenuta dopo la 
petizione per via Tetto Garetto). La loro possibile realizzazione o meno conta poco adesso, ma il 
risultato di quello che ha ottenuto il Comitato dall’amministrazione in tutta la sua attività è zero. 
 
Si ricorda che nel caso in cui non si presenti alcun candidato consigliere per il nuovo mandato il 
Comitato è destinato a cessare di esistere.  
 

2) L’attuale mandato, prima di terminare la propria attività, decideva di procedere con la riparazione 
delle panchine e del parco giochi presente in via Francesco Peverone e via Giuseppe Peano in modo 
da lasciare l’incarico con almeno un piccolo segno in concreto del proprio operato.  
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3) Per varie ed eventuali si stabiliva, come ormai tutti gli anni, di partecipare con un contributo al 
tradizionale rinfresco di Natale organizzato dall’ASCD Spinetta nel salone parrocchiale. 

In merito a quanto sopra si deliberava all’unanimità. 

Non rilevando argomento alcuno per le varie ed eventuali e constatato l’esaurimento degli argomenti 
all’ODG, alle ore 22.30 il Presidente ringraziava i partecipanti e scioglieva l’assemblea.  

 

  Il Segretario                Il Presidente  

          PALLADINI Mattia                         CAVALLO Roberto 


